



ともしび

れいわがんねん がつ にち
令和元年 1月 24日
せたがや くりづ みしゆく ちゅうがっこう
世田谷区立 三宿中学校
やかん がつきゅう がつごう
夜間学級だより まきの 牧野英一
校長 1月号
いちいちら

2学期を終えるにあたって

いま みしゆくちゅうがっこう そんざい
～今あなたにとって三宿中学校はどんな存在ですか～

早いもので、もうすぐ2学期が終わろうとしています。

この2学期には、3年生の修学旅行、都夜中生徒会交流会、都夜中連合体育大会、文化学習発表会、期末考査、三者面談、都夜中連合バ

スケットボール大会の行事がありました。

修学旅行の事前学習では、社会科の授業等で学習した内容に加え、奈良・京都の多くの資料を読み、ほとんどの生徒が初めて訪れる旅先について思いを巡らしました。本物を自分の目で見たり、体験すること

で多くのことを学んだことでしょう。

都夜中連合体育大会では、毎日練習する中で、だんだんとチームができていくこととメンバーの力が合わさって、練習するごとに上達していくことが実感できたことだと思います。

このことは、文化学習発表会当日にも感じられたのではないでしょうか。合唱、演劇、それぞれのグループでの発表などで、何日にもわたり練習と失敗、工夫を繰り返し、当日の発表を終えることができました。

先日行われた都夜中連合バスケットボール大会に対する取組も、そして現在進めている1月17日の国際料理交流会の取組についても、それぞれの考えを出し合い、工夫をして力を合わせて取り組むことで、充実した時間と成果が得られます。

2学期に生徒のみなさんは、数多くの行事へ参加することとその準備を通して、多くのことを学びました。それぞれの行事で、「体験する」「工夫する」「協力する」ことで、みんなの「からだ」と「こころ」は大きく成長したことでしょう。

さまざまな国、年齢、文化を持つ人が集まり、三宿中学校夜間学級の生徒となって、一緒に学んでいます。みなさんにとって、三宿中学校はどんな存在でしょうか。三宿中学校で学んでいることの意味を2学期の終わりに、もう一度考えてみるのもよいでしょう。

令和元(2019)年もあとわずかです。今年1年を振り返り、自分の中の「成長できたところ」「これから伸ばしていきたいところ」を見つめて、新しい年を迎えてください。3学期に向けた「抱負(心の中には持っている目標)」もあわせて考えてみてください。みなさんが、3学期も元気な姿で登校することを心待ちにしています。



ふくこうちよう
(副校長)

がつ にち にち とうきようとやかんちゅうがつこうれんごう
 12月8日(日) 東京都夜間中学校連合バスケットボール大会
 どうどうじゅんゆうしよう
 堂々の準優勝



ふゆ おとず かん さむ なか みしゆくちゅうがつこう
 冬の訪れを感じる寒さの中、三宿中学校では、
 がつ にち たいかい む
 11月28日からバスケットボール大会に向けて、
 ほうかご れんしゅう さくねんどゆうしようこう
 放課後の練習がスタートしました。昨年度優勝校の
 みしゆくちゅうがつこう ことし ゆうしよう
 三宿中学校は、もちろん今年も優勝をねらっていま
 した。

れんしゅう かいすう かさ れんしゅう わつ
 練習する回数を重ねていくうちに、練習にも熱が
 はいり 入り、ケガをしてしまうこともありました。バスケッ
 トボールの競技に打ち込む熱気は、十分に伝わって
 きょうぎ う こ ねつき じゅうぶん つた
 きました。勝つことを目的としながらも、「みんなで楽
 か もくでき たの
 しく」をコンセプトに女子5名を含む14名全員で
 しあい のぞ
 試合に臨みました。

れんしゅう かい しあい じよし てん
 練習の甲斐があって試合では、女子の5点シュー
 トや、チームプレーでフリーになった選手による3ポ
 イントシュートがたくさん決まり、予選は全勝して
 けつしょう しんしゅつ
 決勝に進出しました。

けつしょう お こうじやちゅうがつこう ま
 決勝では惜しくも糀谷中学校に負けてしましました
 けつか やかん こうちゅう じゅんゆうしよう くや
 たが、結果は夜間8校中の準優勝です。悔しい
 ひょうじょう み どうどう あだちよんちゅう あと
 表情を見せながらも堂々と足立四中を後にしま
 た。

ゆうしよう のが ゆうしよう れんしゅう
 優勝は逃しましたが、優勝をめざして練習した
 ひび ふ か じゅうじつ
 日々のことを振り返ると、チームのメンバーと充実
 じかん なに たからもの
 した時間をともにできたことは、何よりの宝物にな
 おも
 ったと思います。

もくひょう む う こ けつか
 目標に向かって、ひたすら打ち込むことは、結果
 けいけん かなら え
 にかかわらず、そこでしか経験できないものを必ず得
 われる。これからも多くのことに取り組んでいくこ
 のぞ とを望みます。
 ほけんたいいくか たにぐちきょうゆ
 (保健体育科 谷口教諭)



と う め ん よ て い
 当面の予定

1月7日(火) 冬季休業日終わり
 ようかすい がつきしきようしき の一ちやいむ
 8日(水) 3学期始業式(ノーチャイム)
 とおかきん こくさいりようりこうりゆうかいはんかいぎ
 10日(金) ④国際料理交流会班会議
 13日(月) 祝日・成人の日
 15日(水) ~19日(日) 世田谷区作品展
 16日(木) 10分短縮授業
 こくさいりようりこうりゆうかいぜんじゆんび
 ⑤国際料理交流会前日準備
 17日(金) 国際料理交流会(ノーチャイム)

がつ にち か とりつこうこうざいきようしゆつ
 1月21日(火) 都立高校在京出願
 にち すい とりつこうこうすいせんしゆつ
 22日(水) 都立高校推薦出願
 にち きん ひなんくんれん
 24日(金) 避難訓練
 にち にち とりつこうこうすいせん
 26日(日) 都立高校推薦・在京入学試験
 にち げつ とりつこうこうすいせん
 27日(月) 都立高校推薦入学試験
 にち きん とりつこうこうすいせん
 31日(金) 都立高校推薦・在京合格発表



【まんりょう】